



Herzlichen Dank für die vielen Zeichen der Freundschaft und  
Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

## Rolf «Ronnie» Hofmann

erfahren durften. Unser Dank gilt all jenen, die Rölfe in  
seinem Leben verbunden waren und ihn ein Stück weit  
begleitet haben. Wir danken von Herzen für die tröstenden  
Worte, die persönlichen Karten und Spenden.

Ein sehr grosser Dank geht an:  
seinen Hausarzt, Dr. Haase, die Ärzte vom Inselspital und  
dem Swan-Haus sowie das gesamte Pflegepersonal für die  
liebevolle Betreuung.  
Herrn Andreas Schwarz vom Bestattungsunternehmen für  
die kompetente und wertvolle Mithilfe und Unterstützung.  
Herrn Pfarrer Mülheim für die würdige Gestaltung der  
Trauerfeier, diese hat uns tief bewegt.

Sigriswil im März 2015, Die Trauerfamilie